
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週の月曜日に試験範囲表と学習計画表が配布され、いよいよ初めての定期考査へ向けての勉強が始ま

りました。初めて見る９教科の試験範囲の量に驚きの声があがっていましたが、教科書やワークのページ、

提出物等を確認して勉強時間や勉強内容の学習計画を行ったり、各教科の目標点数の設定を行ったりしま

した。今回、定期考査へ向けて学級委員が企画を考え、学習時間をクラス対抗で競うことになりました。各

クラスの目標学習時間を１０００時間で設定し、学習時間の掲示を行っています。このレースを通して、学

年全体が定期考査に向き合い、落ち着いて学習に取り組む雰囲気をつくることを目指しています。また、各

教科の先生にアドバイスをもらい、予想問題作りも行っています。試験１週間前から朝学習の時間に取り組

む予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

根を張る 
志村第二中学校 ７学年だよ

り  

第１０号 

令和７年６月１３日（金） 

【今後の予定】 

１６日(月) 生徒朝礼 

      学活：JICA 講演会お礼状書き 

         合唱コンクール自由曲決め 

１８日(水) 試験１週間前  避難訓練 

１９日(木) ９年生進路説明会 

２０日(金) 総合：文化発表会実行委員・選挙管理委員決め 

国調べレポート 

運動会で気づいたこと    E さん 

 中学生になって初めての運動会は正直とっても悔しいものだった。 

 大縄や台風の目、リレーの練習を日々くり返し、結果もどんどんよくなっていた。皆も結果の成長に喜び、

本番ではもっと記録を伸ばそうと良いところや悪いところを教え合って努力し、大縄は１桁だったものが

１０桁になったり、台風の目ではタイム、リレーではバトンパスが上達したりと努力の結果が出てきた。そ

して本番、大縄で１位、また台風の目でも１位をとることができた。 

だが、全員リレーで自分が転んでしまい、最後まで走りきれなかったこと、そして自分が転んでしまった

せいで順位が落ちてしまったのではないかと自分を責め、申し訳なく思った。しかし、みんなの言葉は自分

の予想の反対で優しい言葉や心配の言葉がとても多かった。 

そのため、代表リレーに出る勇気が出た。全員リレーで走れなかった分、代表リレーで取り戻したかった

のと、今まで代表リレーのメンバーと練習した努力を無駄にはしたくないと思い、走ろうと決めた。結果は

３位だったが自分の中では達成感があった。皆も走ったことをほめてくれたので少し自分に自信をもつこ

とができた。 

全体結果は２位だったので悔しかったが今回の経験を活かして来年、再来年と全力で後悔しないような

運動会にしたい。そして、自分を責めすぎず、皆で協力することが大事だと気づいたので活かしたい。 

１２日(木)に生徒総会が行われ、７年生から

は学級委員長の O さんが全校生徒の前で議案

書を読み上げました。また、各クラスの協議会

で出た質問を学級委員が代表して質問しまし

た。その姿は堂々と発表し、立派でした。 

 


